



# 浜っ子

【学校教育目標】  
よく学び 心豊かで  
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立  
那珂湊第二小学校  
学校だより No. 4  
令和4年5月23日

## 運動会まで 一週間

### スローガン「がんばる心でかけめけろ

### 勝利に向かって全力勝負」



青葉がさわやかな、清々しい日が続いています。

5月も半ばを過ぎ、運動会に向けた練習が本格的に始まりました。今年もコロナ禍での運動会となり、学校では、感染症防止と熱中症防止に努めながら練習を進めています。どの学年の子供たちも一生懸命練習に取り組んでいます。1年生にとっては、小学校に入学して初めての大きな行事です。また、6年生にとっては最高学年としてリーダーシップを発揮できる場です。子供たちが、スローガンの通り、あきらめずに最後まで全力で頑張ることを期待しています。そして、運動会が終わった後、「がんばってよかった」「楽しかった」等、達成感や成就感を味わえるよう、私たち教職員も全力で支援してまいります。



## 5月13日 那珂湊第二小学校 創立記念日

本校は今年で創立119年を迎えました。5月12日に、創立記念集会をリモートで行いました。計画委員が上手に進行し、学校に関するクイズを全校で楽しんだり、「湊二小のよさ」を発表したりしました。改めて学校の歴史に触れ、子供たちが、「自分たちの学校が好きだ」「自分たちの学校を大切にしよう」、という気持ちをもってくれたら、うれしく思います。



## 令和4年度 那珂湊第二小学校のキーワードと組織目標は・・・

**教育キーワード** 「子供が主役の あたたかい学校」

**組織目標** 「自ら考え、思いを伝え、互いに認め合える児童の育成」

学校では、年度ごとに、自校の目指す学校像や育てたい児童像を描き、その実現に向けどのように取り組んでいくかを示した基本構想「グランドデザイン」をつくります。今年、本校では、昨年までの取組の成果と課題を踏まえ、教育キーワードと、組織目標を設定しました。そして【知】【徳】【体】の目標を、それぞれ、「自分の考えをもち、表現できるようにするための授業の工夫」「進んで相手を思いやり、互いに励まし合える絆づくり」「自ら進んで運動し、健康な身体をつくる児童の育成」としました。

子供を中心に考え、全職員で、一人一人の子供に、目をかけ、言葉をかけるあたたかい学校にしていきたいと考えています。

そして、子供たちが「学校に行くのはやっぱり楽しい」「前より勉強が分かるようになってきた」「新しいことを知るのをおもしろい」と思えるように、学校全体で努めてまいります。

「グランドデザイン」は、ホームページにアップしております。具体的な取組や、学校としての数値目標も載せてありますので、ぜひご覧ください。

